

CÁCERES X DELANTE

EL COMPLEJO SAN FRANCISCO ACOGE EL IV CONGRESO DE LOS ABOGADOS EN EXTREMADURA ESTA SEMANA

La abogacía abordará el intrusismo en la profesión

EUROPA PRESS

G. G.
 CÁCERES

Los abogados extremeños debatirán en Cáceres esta semana sobre el turno de oficio y el intrusismo en la profesión. La abogacía celebra el 21 y 22 de septiembre su cuarto congreso en el complejo San Francisco. Representantes de los colegios de Cáceres y Badajoz ofrecieron ayer los detalles del encuentro en la sede de los letrados cacereños en la avenida Virgen de la Montaña. María Antonia Muñoz, vicepresidenta del colegio cacereño e Ildefonso Sellers, vicepresidente del pacense desglosaron el programa de actos que contará con tres ponencias y actividades.

En la primera charla se abordará la regulación del derecho a defensa, la titulación necesaria para ser abogado y la protección de la profesión frente al intrusismo con los ponentes Juan José Flores Gómez y José Antonio Romero Porro. En la segunda, realizarán un análisis de la situación del turno de oficio y reivindicaciones como la mayor remuneración con los ponentes María de los Ángeles Suárez y Faustino Sánchez Lázaro. Por último, la tercera ponencia abordará el futuro de los colegios de abogados. Antonio



González y Manuel Beato serán los ponentes. También asistirán a una cena en la Arguijuela y participarán en un recorrido por la ciudad monumental.

En el congreso a nivel regional

se han inscrito 120 letrados. El colegio cacereño cuenta con casi 800 colegiados, de los cuales 640 son ejercientes y el de Badajoz cuenta con 1.685 -1.141 son ejercientes-.

21 y 22 de septiembre

- Cuarto congreso de la abogacía extremeña.
- Colegios de abogados de Cáceres y Badajoz. Complejo San Francisco